



## ***Communiqué du 16 mars 2007***

### ***Le Parti Radical est une formation politique associée à l'UMP***

Le Parti Radical rappelle qu'il est une formation politique associée à l'UMP et qu'il n'a pas l'intention de changer de stratégie.

Par décision unanime de son comité exécutif du 14 février dernier, le Parti Radical s'était prononcé pour que chaque Radical, militant ou élu, puisse rejoindre les comités de soutien à Nicolas Sarkozy.

L'article du Monde daté du 17 mars est l'émanation, non pas d'une décision collective du Parti, mais d'une initiative individuelle.

**Jean-Louis Borloo & André Rossinot**